

さくらんぼ通信



さくらんぼ保育園 園だより No.299

HP: <https://sakuranbo.okayamakodomokyousai.jp/>

👉クリックするとHPへ移動できます。



SAKURANBO_HOKUEN2001

令和7年12月1日(月)発行

さくらんぼ保育園 園だより

桜が丘東2-2-809

Tel 995-9071

Fax 995-9072



さくらんぼ保育園のInstagram! みんなのフォロー・いいね・コメント大募集です☆

『伝えようとする姿』

にじ組の子どもたちは、自分の気持ちを伝えようとする姿や友だちの言葉に耳を傾けようとする姿が増え、この頃会話があふれようになってきました。子どもたちとの関わりの中で、私自身が学ぶこともあります。

着脱等なかなかうまくいかない姿があった時につい手を貸してしまったのですが、後から「じぶんでやりたかった」「みてほしかった」という気持ちを言葉で伝えられ、子どもの気持ちに気づけなかったことがありました。その場面では、子どもの思いを感じとることや子どもからの言葉を待つことの大切さを改めて学ぶ機会となりました。

また、友だち同士のやりとりでは、大人が仲立ちしなくても、子どもたちが「かして」「あとで」などの言葉を使いながら自分たちでやりとりする姿があり、一つひとつの言葉を自分で使ってみようとする姿は見ていてとても成長を感じています。

これからも、子どもたちが安心して気持を言葉にできるように、一人ひとりの“伝えようとする姿”に寄り添いながら過ごしていきたいと思います。

馬場 瑞基

今月の一枚



工事が気になる…



パーティーの準備、急がなきゃ!



柿いっぱい♪



落ち葉シャワー!



炊き立てご飯に感動



幼保交流で一緒にダンスしたよ



の行事報告

11月13日(木)～14日(金)ほし組が1泊2日で、保育園にてお泊まり保育を行いました。1日目は、マッチョになるために磐山で修業をしたり、筋肉をつけるために筋肉カレーと筋肉サラダを作ったりしました。夜には映画や職員の寸劇を楽しみ、室内テントで就寝。2日目は、いちょうの森こども園のほし組と助け鬼対決！勝敗は6回戦行い、3対3の引き分けでした。

お泊まり保育を通して身体と心を鍛えて、一段と大きくなりました。



園のおやつに毎月おにぎりが登場します。こどもたちはおにぎりが
大好き。いろいろな具材を使って作るのでたくさん種類があります。
ごはんにもおやつにもなるたくさんのおにぎりを、毎月紹介します。



◎みそおにぎり◎

11月の新メニューのみそおにぎり。おにぎりにみそ・三温糖・擦った黒ごまを混ぜたものを塗って焼きました。見た目は五平餅のようですが、みそ味なので甘じょっぱくまた違うおいしさがあります。今回は黒ごまで作りましたが、白ごまでもOK。よく食べて下さいました！

また別の日にはみんなの大好きな中華ちまきがでました。おにぎりではないですが、おなかにたまるもち米を使っているので、夕食もりもりデーのおやつとして作りました。

そして今は新米の時期。保育園にも新米が届きました。新米を使ってまたおいしいごはんやおにぎりを作りたいと思います。



『ほし組お泊まり保育』

4日（金）ほし組が1泊2日で、保育園にてお泊まりは、マッチョになるために磐山で修業をしたり、ソーラーと筋肉サラダを作ったりしました。夜には映画内テントで就寝。2日目は、いちょうの森こども園へ。朝は6回戦行い、3対3の引き分けでした。

職員

※行事予定はおまかせ保育システムの『行事カレンダー』をご覧ください。

私のおすすめ

胸キュンする瞬間がとても好きです。最近では、“S・T”（俳優）からLINE（公式ですが）が届いたときにニヤニヤしたり、ドラマをきっかけにこどもたちと一緒に男性アイドルグループにハマり、テレビやSNSに釘付けになったりしています。

年を重ねても、キュンキュンする瞬間はなかなかいいものです（笑）

どんな瞬間にキュンとなるのか、またぜひ教えてください。

にじ組担任 矢野 恵佳



私のおすすめは天気のいい日に牛窓を訪れて気分転換することです。牛窓オリーブ園から前島、小豆島をはじめとする瀬戸内海の島々が見えて、海と空のコントラストが最高に綺麗で感動ものです。イタリアン料理の「ロッサカフェレストラン」でランチを頂いて、オリーブ園の上がり途中で牛窓ジェラート工房「COPIO」で、ジェラートでの一服がおすすめで、景色と併せて休日のひとときを過ごしてみてください。

保育支援員兼補助員

尾田 千賀子



さくらんぼちゃんねる



今回は、YouTube の配信ではなく、写真とコメントでこどもたちの様子をお伝えします。

はな組



『落ち葉ひらひら』

落ち葉がたくさんある場所を発見！「ぱあ～」と葉っぱの雨をふらせます。どんなものでもあそびにつながることどもたち。この季節ならではのあそびを満喫中です。



にじ組



『うしろのしょうめんだ～あ～れ？』

「かごめかごめ」を通じて、友だちと手を繋ぐことや、うたに合わせて動く楽しさを感じる姿が見られました。簡単なルールにも少しずつ親しんでいます。



ほし組



『冬野菜』

こどもたちから「ブロッコリーは筋肉にいいんですよ」と声があがったので、ほし組ではブロッコリーを植えることにしました。「早くたべたいな」と野菜の成長を見るのが楽しみになっています。



ゆき組



『どこかなどこかな』

最近外に出ると、ドングリや落ち葉と一緒に探しています。見つけた自然を見せあいっこすることも一つの楽しみとなっています。誰かに共有したいという姿に成長を感じます。



つき組



『転がしドッヂ』

消防訓練の日、消防員の方と一緒に転がしドッヂをして遊びました。個々の興味も様々ですが、転がしドッヂはつき組みんなが好きなあそびとなり“みんなで一緒に”を楽しむ姿にほっこりでした。



むら組



『畑作り』

もみ殻を取りに行き、畑を自分たちで耕し、次は冬野菜を植える！と意気込んでいます。今後虫対策もどうしたらよいかを考えます。

